
令和２年度 第３回美浜町教育委員会 ６月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和 ２ 年 ６ 月１９日（金） 午前１０時～１２時 

 

場  所  美浜町役場 ３階 中会議室 

 

出席者 委員 山本敬教育長 

       齋藤正吉教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       川上英雄委員 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       谷川雅啓生涯学習課長 

       竹内稔博学校教育課指導主事 

       柴田直樹学校教育課長補佐兼学校教育係長 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

開会 午前１０時 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ 

  ・来週から学校視察があり、２時間程度を予定している。 

  ・ 7/9 教科書採択学習会を計画している。 

  ・7/2 市町村教育委員会連合会総会は中止。尾張と三河で２年ずつ交 

代で開催する。噂では来年は東海市で開催。 

  ・議会については２名より質問があった。 



 

２  前回会議録の承認(資料１) 

   今回の議事録署名委員は齋藤職務代理者。承認される。 

 

３  各課報告 

   学校教育課、生涯学習課ともになし。 

 

４  協議事項 

 議案第６号 学校給食センター運営委員会委員の委嘱について（資料２） 

   資料２のうち、一部訂正あり。承認される。 

   

５  報告事項 

  (1) 区域外（学区外）就学の許可について（別添）（非公開） 

(2) 準要保護児童生徒の認定について（別添）（非公開） 

(3) 生涯学習課新型コロナウイルス対応状況（資料３） 

  資料３のとおり。 

  生涯学習課長：１０月の文化祭芸能祭まで決定している。以降

は状況により決定する。 

  教育長：１２月の市町村対抗駅伝については県から正式なアナ

ウンスはない。ただし例年応援する人が一杯のため参加引率

者について制限がかかると思う。成人式については中止には

できないだろう。ただ、やるのならどの様にやるのか検討が

必要である。 

  生涯学習課長：成人式の式典は来賓なし、親御さんの臨席もな

し。メインアリーナでやるというのも一つの案である。一生

に一度のことなので開催はしたいと考えている。 

  教育長：また、成人式の実施時間であるが、例年どおり午後から

の開催とする。 

 (4) 夏季休業期間の短縮について（資料４） 

   資料４のとおり。 

   指導主事：6/16 に保護者に文書を配布した。 

   学校教育課長：夏休みの給食の提供について、保冷、保温のでき 

る食缶を購入し、衛生面の対策を講じて対応する。 



    石垣委員：夏の間の給食費について、保護者に負担をかけない

との話があったがどうか。 

    学校教育課長：新型コロナウィルス関係の対応策として、経済

的に保護者の負担を減らす目的で、７、８月分の給食費を無

料とする。 

    新美委員：夏季休業期間は知多管内で同じなのか。 

    教育長：ほぼ同じ。 

    新美委員：差があると子供の教育に差ができる。 

    教育長：そのとおりで、何があっても揃えようと決定した。 

    川上委員：土曜日授業はないか。 

    教育長：考えていない。教員の勤務時間をどうやって補うのか

という問題。一人二人ならいいが学校全体となると無理。愛

知県はどこも考えていないと思う。また、小学校は余裕があ

るため夏は４時間にし、給食を食べて下校にしたいという声

がある。これについては管内の様子を見ながら決めていきた

い。夏の天候にもよる。 

 (5) 美浜町小中学校校内高速ネットワーク整備について（資料５） 

   資料５について説明。 

学校教育課長：ＧＩＧＡスクール構想の一環で、各学校に高速

ネットワークを整備するもので、議決案件のため教育委員会

へ報告。議会では承認された。 

川上委員：ＧＩＧＡスクール構想でアンケートをとっているか。 

指導主事：各家庭のネットワーク環境のアンケートを取り、今

後の構想に生かしていく目的。 

学校教育課長：国からの要請での調査。 

学校教育課長補佐：各自治体において家庭での状況を把握して

おくようにとの内容であり、どの程度かまでは求められてい

ない。 

 (6) 教育委員会後援名義の許可について（資料６） 

   ①  声優朗読劇フォアレーゼン「ここに一ふりの太刀ありせば」 

     ＮＰＯ法人武豊文化創造協会・武豊町教育委員会 

 ②  作文コンクール 2020 知多の子どもたちからのメッセージ 

   日本福祉大学・半田市生涯学習推進協議会 



(7) 6～ 8 月の教育委員会関係行事について（資料７） 

  資料７のとおり。 

学校教育課長：8/3･4 の学校巡視について、予定どおり開催する 

ので出欠の報告をお願いしたい。8/11～ 16 は学校閉校日のた

め学校と連絡がつかないので、電話等の連絡については学校

教育課にて対応する。 

 

６ 意見交換 

  教育長：ＧＩＧＡスクールについて、これからは必ず必要ではある

が万能ではなく、様々なハードルを乗り越えて体系ができていく

のだと思う。やらないわけにはいかない。 

 

７  その他連絡事項 

児童生徒数 令和２年５月１日現在（資料８） 

学校教育課長：５月１日現在のものが公表値となる。 

 

 ○次回開催日 令和２年７月２２日（水）午前 10 時  

美浜町保健センター ２階 小会議室 

 

閉会 午前１２時 

 

 

 令和２年  月   日  

 

   署名   教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委  員  

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 




